

Am Mittwoch, den 07. April 2024 haben 16 Schüler der Sprachlernklassen Bütgenbach und Nidrum mit Frl. Aurélie und Frl. Ilona, voller Tatendrang das Projekt „Architektur macht Schule“ im Rahmen von „Kultur macht Schule“ mitgemacht. Begleitet wurden sie durch die Architekten Marc und Marcel.

Zuerst wurde uns erklärt, was ein Architekt alles macht. Dann erkundeten wir, mit dem schon seit Wochen erlernten Wortschatz Bütgenbach, entdeckten viele Formen, Fenster, Dächer, Türen und Häuser, ... und skizzierten diese. Wieder in der Schule angekommen, durften alle ihr Traumhaus zeichnen und es erläutern. Es war ein toller Vormittag.

